

¿Es el Consejo de Estado el nuevo ‘deselector’ de Colombia?

El abogado Luis Felipe Aranzalez analizó cómo queda parado el Tribunal Administrativo del Tolima, luego de las decisiones del Consejo de Estado.



19 Feb 2025 - 9:07 COT por Ecos del Combeima

Las recientes decisiones del Consejo de Estado de anular la elección de alcaldes en Tolima han generado un intenso debate sobre su papel en el sistema democrático.

Para algunos, el alto tribunal se ha convertido en un ‘deselector’, al interpretar la ley de manera que afecta la voluntad popular expresada en las urnas, permitiendo que los mandatarios electos sean removidos a través de demandas de nulidad electoral.

Sin embargo, otros, como el abogado Luis Felipe Aranzalez, sostienen que el Consejo de Estado ha actuado conforme a la normativa sobre doble militancia siguiendo una misma línea a largo de los últimos años y estableciendo un precedente claro en materia electoral.



Aranzalez también señaló que estas decisiones podrían estar cuestionando la forma en que el Tribunal Administrativo del Tolima ha resuelto casos en primera instancia, como ocurrió con el alcalde de Melgar, Rodrigo Hernández, quien inicialmente fue ratificado en su cargo por el Tribunal, pero posteriormente fue removido por el Consejo de Estado.

Lo último

[Adriana Magali Matiz 'se le para en la raya' a Petro en la cumbre de gobernadores](#)
19/Febrero/2025

[A mordiscos: así intentó escapar un delincuente de la policía](#)
19/Febrero/2025

[I.E. Nueva Esperanza La Palma: Reconocida como mejor Institución Educativa rural de Ibagué](#)
19/Febrero/2025

[IPS alertan nuevamente sobre una crisis inminente de la sostenibilidad del sistema de salud](#)
19/Febrero/2025

[Ibagué será sede de la Final Departamental de Fútbol de Salón Sub 13](#)
19/Febrero/2025

"Es un llamado de atención indirecto al Tribunal Administrativo del Tolima, que finalmente lo que pide es seguir la jurisprudencia del Consejo de Estado", explicó el abogado.

Según Aranzalez, el problema radica en la legislación electoral y la interpretación de la doble militancia, donde los partidos políticos y las decisiones judiciales pueden variar dependiendo de si una reunión es pública o privada, como ocurrió en el caso de la gobernadora Adriana Magali Matiz.

"Ya no hay partido, ya no hay ideales que defender. Esto se volvió en un asunto de conveniencia dependiendo de agremiaciones", criticó Aranzalez sobre la flexibilidad con la que se manejan los avales políticos.

Finalmente, el abogado se refirió a los casos de los alcaldes de Coyaima y Prado, asegurando que están en una etapa de 'pataleo', en la que intentan prolongar su permanencia en el cargo mediante la presentación de tutelas.



Tags: [Luis Felipe Aranzalez](#) [abogado](#)

Lo más leído



Capturan en Ibagué a una mujer que usaba una carretilla de verduras como fachada para vender estupefacientes

La detenida llevaba consigo \$7.480.000 en efectivo, presuntamente provenientes de la venta ilícita.



Reaparece en Bogotá: Héctor Javier Martínez, el presunto estafador que dejó víctimas millonarias en Ibagué

Las víctimas claman justicia mientras la Fiscalía sigue sin resultados.



Mercedes Benz implicado en accidente en Miroloindo estaría en venta en internet

Un video de las cámaras de seguridad del sector captó lo sucedido en la madrugada en esta concurrida zona de Ibagué.

Últimos videos del canal



Comunidad del barrio Ambalá de Ibagué denuncia estar cansada del deplorable estado de las vías



#PingPongPolítico 7 9 10 AM
Miércoles 19 de Febrero de 2025



#PingPongPolítico 7 9 10 AM
Miércoles 19 de Febrero de 2025



Todas las vías cuerdas de personas se ven afectadas
Comunidad del barrio Ambalá de Ibagué denuncia estar cansada del deplorable estado de las vías

Últimos audios

19/02/2025
Capturan a pareja en Alvarado por presunto hurto de batería de telecomunicaciones

19/02/2025
Más de 20 instituciones públicas mejoraron sus puntajes en las Pruebas Saber 11

19/02/2025
Kevin Castañeda será el nuevo gerente de Proyectos estratégicos de Ibagué

17/02/2025
Luminarias de Piscinas Olímpicas serán aptas para transmisión de eventos deportivos nocturnos



Nosotros [Contáctenos](#) [Tarifas](#)

